

## **Weihnachtsfeier der Oberwarthaer Vereine**

Aufgrund der engen Zusammenarbeit war es nicht verwunderlich, dass Feuerwehr- und Bürgerverein in diesem Jahr erstmals gemeinsam eine Weihnachtsfeier organisierten. Da das Feuerwehrhaus zu klein war, wurde ein Zelt angebaut und beheizt. Der Abend mit Partnern und Kindern war sehr schön, fast familiär. Alle waren per Du, man fühlte sich sofort dazu gehörig. Die Mitglieder des Feuerwehrvereins waren tolle Gastgeber.

Nur kurz wurde Rückblick auf 2019 gehalten. Sommerfest und Weihnachtsmarkt waren gemeinsame Projekte, hinzu kam der Umbau des Feuerwehrhauses und das 10-jährige Vereinsjubiläum des Feuerwehrvereins, der Bürgerverein zählte das Ostereier bemalen, den Mittelalter-Rundgang, das Waldkundebuch und die Geschichtsschilder auf.

Im Anschluss folgte der gemütliche Teil bei leckerem Essen und guten Gesprächen. Erstmals wurde der Film zur 750 Jahr-Feier von Oberwartha von Gunnar Müller gezeigt.

Bleibt zum Schluss nur noch, alles Gute für 2020 und eine gute weitere Zusammenarbeit zu wünschen.

Eva Fischer